



¡Un gran éxito tuvo el Primer Torneo de Ajedrez del COBAEV!

El ajedrez es una de las disciplinas más completas, ya que logra reunir el deporte, el arte, el juego y la ciencia.

Este Primer Torneo de Ajedrez permitió una convivencia sana entre los alumnos de los 42 planteles participantes; quienes, además de divertirse, aumentaron su capacidad de concentración, paciencia y tolerancia.

A través del ajedrez, los jóvenes pueden mejorar sus habilidades matemáticas, y desarrollar un pensar asertivo.

¡¡Gracias por tu participación!!

#COBAEVmeLlenaDeOrgullo

